



# EL VERANO

*Verano tranquilo, caluroso, con poquita gente. Sólo algún niño se vio sorprendido por la llegada de la gente. Las actividades, concretamente a partir del día 10, fecha en que comen-*

## SEMANA INFANTIL 2003

La Semana Infantil de este caluroso verano, programada entre el 10 y el 14 de agosto, se realizó gracias a la colaboración de 20 monitores y dos ayudantes (todos ellos de la peña Txuske), más algún que otro “invitado”. Todos ellos organizados por un coordinador, Álvaro.

Fue un gran éxito. En los últimos años nunca había asistido tan gran número de niños: ¡Más de 87!

Se realizaron actividades en turnos de mañana y tarde, más alguna que otra excepción: gincana, olimpiada, búsqueda del tesoro, excursión,...y otras actividades especiales para los más peques. Las edades de los niños estaban comprendidas entre los 3 y los 14 años.

Al concluir la semana tuvo lugar la fiesta de disfraces (algunos muy originales). Todos los participantes se fueron a casa con premio.

**Silvia:** “Ha sido una semana muy divertida, tanto para los niños como para los monitores; todos hemos disfrutado. Nos hemos mojado, pringado, pintado...”



**Néstor:** “La semana fue muy entretenida; yo nunca había sido monitor, ha sido una experiencia nueva para mí y para algunos compañeros, pero todos estamos muy contentos de haber realizado esta semana.”

El verano 2004 la Semana Infantil volverá a ser realizada por la peña Txuske.

Néstor Atance y Silvia Valero